
 

 1 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 
Le dimanche 18 juin 2023 ,10H23 

 

Depuis son exil ; exil dû à la crise ivoirienne suite aux révélations faites Par le DIEU de La Sainte BIBLE au trave rs du frère Zakpa Dadié Etienne 
Ministère de la Voix de Minuit Math. 25 v 1-6.  

AUTEUR : LE GRAND MAÎTRE BÉNI,  

LE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST de La Sainte Bible  

INSTRUMENT DE TRAVAIL : Son humble serviteur Zakpa Dadié Etienne 
 

Bonjour à chacun et à chacune, 
 
Levons-nous pour un mot de prière, 
Répétons ensemble, 
Toi LE CHRIST qui est l’esprit saint, 
Donc LE PÈRE CRÉATEUR, 
Viens habiter en nous, 
Nous crions amen, 
 
On peut l’acclamer et on s’assoit, 
On va voir un message ce matin dont le titre va nous paraître bizarre, 
Très bizarre d’ailleurs, 
Et si nous nous arrêtons sur le titre sans aller en profondeur, 
Des gens vont bavarder sans chercher à comprendre, 
Et comme un frère-précieux le disait ce matin,  
Ils ne se renseignent pas bien et ils viennent attaquer, 
Voici le titre, 
 
Le seigneur JESUS LE CHRIST n’est pas le fils de DIEU, 
Ça c’est quoi ça encore ce matin,  
Si on s’arrête-là tout simplement les gens vont bavarder, 
Mais c’est vrai le seigneur JÉSUS LE CHRIST n’est pas le fils de DIEU, 
On peut dire amen fortement MVM ce matin… 
 
Le titre surprend… je sais, nous sommes conscients de cela, 
C’est pour cela acclame-LE très fort si tu veux savoir la profondeur, 
Levons-nous tous et toutes pour la première lecture, Jn 6v40 
 
Jn 6v40 : La volonté de mon Père, c'est que quiconque voit le Fils et croit en lui ait la Vie 
Eternelle ; et JE le ressusciterai au dernier jour, 
 
Merci asseyons-nous, 
Si le seigneur JÉSUS LE CHRIST est le fils de DIEU, 
Oui s’il est le fils de DIEU comme nous tous, 
Alors cela va poser un grand problème quant à SA sainteté et à SA divinité, 

JÉSUS LE CHRIST N’EST PAS LE FILS DE DIEU 
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En petit français si JÉSUS LE CHRIST est le fils de DIEU comme nous les humains nous sommes 
les fils de DIEU, 
IL ne serait pas Saint et IL ne serait pas LE DIEU TOUT PUISSANT de la saine sainte 
merveilleuse et mielleuse bible, 
 
IL serait un humain ordinaire comme nous tous et nous toutes, 
En tant que tel, IL commettrait des péchés comme Rom 3v10-12 le dit, 
Pourtant il est écrit que le seigneur JESUS LE CHRIST est sans péché selon 1 Pie 2v21, 
Alors s’IL est le fils de DIEU comme nous tous nous sommes fils de DIEU, 
Comment IL peut être sans péché puisqu’IL est un être humain ordinaire comme nous tous et 
nous toutes, 
 
Frères et sœurs MVM, LDS et Vierges de notre DIEU, 
Le seigneur JESUS LE CHRIST n’est pas uniquement le fils de DIEU, 
Non, 
Mais IL est surtout le fils unique DIEU, 
Je répète, 
Le seigneur JÉSUS LE CHRIST n’est pas uniquement le fils de DIEU, non et non, 
Mais IL est surtout le fils unique de DIEU, 
 
C’est ça la grande différence entre LUI et nous, 
Nous sommes les fils de DIEU, 
LUI, IL est le fils unique de DIEU, 
La question qui se pose maintenant en nous est où était-il pour être le fils unique de DIEU, 
On sait que le véritable et réel DIEU est esprit, 
Alors comment un esprit peut-il avoir un fils unique, 
Puisque les esprits ne font pas d’enfants, 
Dans le paradis il n’y a pas de bébés esprits, il n’y pas de bébés anges,  
Il n’y a pas de grand-père ni de grand-mère ni oncle ni cousin, 
Ça n’existe pas, 
IL est né quand et où ? 
Qui était sa mère pour qu’il soit le fils unique de DIEU, 
Avant sa venue physique sur la terre des hommes via l’instrument Marie,  
Le terme fils unique de DIEU est très différent de fils de DIEU, 
C’est le terme unique qui fait entre guillemets la différence entre LUI et nous, 
 

CHRIST NOUS BENISSE  
 
Le terme fils unique de DIEU est toujours rattaché, lié au salut de l’âme humaine, 
En petit français quand la Saine Sainte Merveilleuse et Mielleuse Bible parle de fils unique de 
DIEU, 
Son rôle c’est de nous sauver de l’enfer pour nous envoyer au paradis,  
Lisons 1 Jn 4v9, Jn 3v16, 
 
1 Jn 4v9 :  L'amour de DIEU a été manifesté envers nous en ce que DIEU a envoyé son Fils 
unique dans le monde, afin que nous vivions par LUI, 
 
Jn 3v16 : Car DIEU a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit 
en LUI ne périsse point, mais qu'il ait la vie éternelle 
  
Merci, 



 

 3 

Donc La Saine Sainte Merveilleuse Mielleuse Bible est claire, 
Partout où La Saine Sainte Merveilleuse Et Mielleuse Bible parle de fils unique de DIEU, 
C’est pour nous parler de son rôle principal du sauveur de l’âme humaine,  
Partout où La Saine Sainte Merveilleuse Et Mielleuse Bible parle de fils de DIEU, 
Elle parle de deux choses, 
Des choses terrestres et du salut de l’homme, 
Nous répétons, 
Partout où vous allez voir le fils de DIEU dans La Saine Sainte Merveilleuse Et Mielleuse Bible, 
On parle des choses terrestres et du salut de l’homme, 
Mais là où on parle du fils unique de DIEU, on parle uniquement du salut de l’âme humaine, 
 

CHRIST NOUS BENISSE 
 
Lisons 1 Thes 4v13-14 :  
 
1 Thes 4v13-14 : Nous ne voulons pas, frères, que vous soyez dans l'ignorance au sujet de ceux 
qui dorment, afin que vous ne vous affligiez pas comme les autres qui n'ont point d’espérance 14 
Car, si nous croyons que JESUS est mort et qu'IL est ressuscité, croyons aussi que DIEU 
ramènera par JESUS et avec LUI ceux qui sont morts, 
 
JÉSUS LE CHRIST qui est le fils provoquera un mouvement sur la terre, 
Donc des choses terrestres afin que des hommes soient sauvés après, 
Et des choses divines, 
Des gens vont ressusciter d’abord, donc des choses terrestres, 
Avant qu’ils ne soient enlevés, donc choses divines, 
Donc le fils de DIEU est lié aux choses terrestres et aux choses divines, 
Mais le fils unique de DIEU est relié au salut de l’âme humaine, 
Et aucun être humain ne peut nier cela, 
Nous avons posé une question tout à l’heure, 
Dans le monde des esprits il n’y a pas de naissance, 
Il n’y a pas de bébé, de vieux et de jeunes, 
Les esprits ne font pas d’enfants, 
Alors comment DIEU peut avoir un fils unique, 
IL l’a eu quand ? 
LUI DIEU qui est esprit comment IL peut avoir un fils unique ? 
Qui était sa mère ? 
 
Si DIEU ne peut pas avoir de fils unique que veut dire le fils unique alors ? 
D’où vient-IL ? 
Lisons Jn 1v14 et Jn 1v18 pour terminer, 
 
Jn 1v14 : Et la parole a été faite chair, et elle a habité parmi nous, pleine de grâce et de vérité ; et 
nous avons contemplé sa gloire, une gloire comme la gloire du Fils unique venu du Père,  
 
Jn 1v18 : Personne n'a jamais vu DIEU ; le Fils unique, qui est dans le sein du Père, est celui qui 
l'a fait connaître, 
 
Alors comment un fils dans le sein d’un père on peut le voir s’il n’y a pas de femme pour que ce 
fils naisse, 
MVM tu peux dire amen fortement, 
C'est une question dure ça, 

https://emcitv.com/bible/1-thessaloniciens-4-14.html#14
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Vous les hommes, vos enfants sont en vous, 
Mais pour les voir, il faut une femme, 
Vraie ou faux, 
Alors comment le fils unique qui est dans le sein du PÈRE on peut le voir s’il n’y pas de femme,  
Or dans le monde des esprits il n’y a pas de femmes, 
Ecoute bien le mystère on va terminer, 
Selon Gen 1v11 un esprit ne peut pas s’accoupler avec une femme non plus, 
Alors comment le fils unique qui est dans le sein du PÈRE peut être vu ? 
C’est un problème çà, 
 
Il est écrit, toutes choses ont été créées en JÉSUS CHRIST,  
Voici la profondeur, 
Tout ce qu’IL devait faire IL a vu ça dans SA grande pensée, 
C'est ce qu’on appelle tout a été créé en JÉSUS CHRIST,  
Et dans SA grande pensée en tant que PÈRE, 
IL s’est vu devenir un être humain sans rapport sexuel pour venir sur la terre, 
C’est ce qu’on appelle le fils unique dans le sein du PÈRE dans la grande pensée du PÈRE, 
 
Frères et sœurs MVM, LDS et Vierge de notre DIEU, 
Voici la grande profondeur de ce qu’on appelle dans le sein du père dans SA grande pensée, 
IL est venu du PÈRE, 
IL était dans la grande pensée du PÈRE, 
Dans sa pensée, IL s’est vu venir sur la terre en tant qu’un être humain sans rapport sexuel,  
Et puisqu’IL est le seul qui soit venu sur la terre sans cordon ombilical et sans rapport sexuel,   
Mais né comme tout le monde, 
 
IL est donc le fils unique de DIEU, 
C’est à dire le seul être humain qui est né sans cordon ombilical et sans rapport sexuel,  
Donc la divinité qui s’est créée un corps sans rapport sexuel, 
C’est ce qu’on appelle s’il vous plait fils unique de DIEU, 

CHRIST NOUS BENISSE 
 

CONCLUSION 
 
Si LE GRAND MAITRE BENI LE SEIGNEUR JÉSUS LE CHRIST était uniquement le fils de DIEU 
sans être le fils unique de DIEU alors IL serait limité, mortel comme nous, 
Un pêcheur comme nous, 
 

CHRIST NOUS BENISSE 
 

LE TRAVAIL est notre OBJECTIVITE, LA REUSSITE est notre DEVOIR, Et LA VIE BIEN-ACQUISE notre DOMAINE, 

Encore Rappelons-nous… 

NOUS N’AVONS aucun Credo si ce n’est CHRIST, 

NOUS N’AVONS aucune LOI si ce n’est L’AMOUR, 

NOUS N’AVONS aucun Livre Saint si ce n’est La Sainte BIBLE, 

Mais LA SAINTE BIBLE REVELEE et la terre toute entière est NOTRE PAROISSE, 

 
C’est ici la voix de Minuit de Mat. 25 : 1-6 « … Au milieu de la nuit, il se fit un cri : Voici l’époux ; sortez à sa 

rencontre. » Christ le Dieu de la sainte bible vous bénisse Zakpa Dadié Etienne 
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